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SUAMI JUGA DIJERAT PENCUCIAN UANG

SANDRA DEWI BERPELUANG TERSANGKA?

Kasus	dugaan	korupsi	tata	niaga	komoditas	timah	yang	menjerat	

belasan	 tersangka	 dan	 membuat	 negara	 berpotensi	 merugi	

hingga	Rp	271	triliun	memasuki	babak	baru.	Kejaksaan	Agung	

(Kejagung)	menambah	jeratan	untuk	Harvey	Moeis.	Kini	suami	aktris	

Sandra	 Dewi	 juga	 sudah	 resmi	 menjadi	 tersangka	 dugaan	 tindak	

pidana	 pencucian	 uang	 (TPPU).	 Penetapan	 ini	 bersamaan	 dengan	

diperiksanya	sang	istri	pada	Kamis	(4/4/2024)	selama	kurang	lebih	5	

jam.	Menurut	Kejagung,	Sandra	diperiksa	perihal	beberapa	rekening	

yang	sudah	diblokir	untuk	memilah	apakah	ada	keterkaitannya	dengan	

tindak	pidana	korupsi.	Diketahui	dalam	kasus	korupsi	dan	pencucian	

uang,	pemeriksaan	harusnya	sampai	kepada	pasangan,	orang	tua,	

hingga	anak-anak.	Diketahui,	untuk	tindak	korupsi	ada	ancaman	

hukuman 	 minimal 	 4 	 tahun	

penjara	 dan	 maksimal	 20	 tahun,	

serta	denda	yang	mencapai	Rp200	

juta	 hingga	 Rp1	 miliar. 	 Se-

mentara	terkait	money	laundry,		

pidana	penjara	paling	lama	20	

tahun	 dan	 denda	 paling	

b anyak 	 Rp 	 10 	 m i l i a r	

menanti.	 Apakah	 Sandra	

potensi	ikut	terjerat?

Baca	di	hal	11....

TIMAH INDONESIA 
DALAM ANGKA

Cadangan timah Indonesia
800	ribu	ton

Cadangan timah dunia
4,7	juta	ton

Produksi timah Indonesia  (2019)
78.189	ton	

Produksi timah dunia
353.554	ton	

Harga timah dunia (2015)
US$	15	ribu-US$	45	ribu

Nilai pasar timah Indonesia
Rp	36,67	Triliun

Harga timah Indonesia (2015-2023)

Rp	330	Triliun

Total Nilai Cadangan
Rp	382	Triliun

Goverment (Hal.2) 

Sidang Gugatan 

Pilpres di MK,

Saksi Prabowo Vs 

Pengacara Amin: 

Saling Ungkit 

Jejak Tersangka

Artis	Sandra	Dewi	

menyapa	wartawan	

setibanya	di	Gedung	

Kejaksaan	Agung	RI,	

Jakarta,	Kamis	

(4/4/2024).	(ant)

Selamat  Hari Raya

1445 H /2024 M

MINAL 'AIDIIN 
WAL FAAIZIIN, 
MOHON MAAF 

LAHIR DAN 
BATIN

Diberitahukan	kepada	pembaca	setia,	

Senin	(8/4/2024)	Koran	Lentera	Today	

tidak	terbit	dalam	rangka	Hari	Raya	Idul	

Fitri	1445	H.	Terbit	kembali	pada	Senin	

(15/4/2024).	Update	berita	bisa	terus	

dinikmati	melalui	www.lenteratoday.com.
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Sidang Gugatan Pilpres di MK

Saksi Prabowo Vs Pengacara Amin:

 Saling Ungkit Jejak Tersangka

JAKARTA -  Saksi ahli dari Prabowo-
Gibran dan pengacara Anies-Muhaimin 
(Amin) saling serang di  sidang 
lanjutan gugatan Pilpres 2024 di 
Mahkamah Konstitusi (MK), Kamis 
(4/4/2024). Bukan terkait karut 
marut  pemil ihan presiden dan 
wakilnya, tapi malah soal jejak status 
hukum. 

Ketegangan dimulai saat kuasa 
Hukum Amin, Bambang Widjojanto 
(BW), walk out atau keluar dari 
ruangan sidang.Momen itu terjadi saat 
eks Wamenkumham Prof. Edward 
Omar Sharif Hiariej atau Eddy Hiariej 
memaparkan keterangan ahlinya 
dalam Gugatan Perselisihan Hasil 
Pemilihan Umum (PHPU) Pilpres 
2024.

" M a j e l i s  k a r e n a  t a d i  s a y a 
keberatan, saya izin mengundurkan 
diri. Ketika rekan saya Prof. Hiariej 
memberikan penjelasan. Nanti saya 
akan masuk lagi di saksi ahli lainnya," 
kata BW di ruangan sidang MK, Kamis 
(4/4/2024). "Sebagai konsistensi 
sikap saya," sambung dia. 

E d d y  k e m u d i a n  s e m p a t 
merespons singkat sikap BW. "Saya 
kira sebelum saudara BW...," kata Eddy 
tetapi langsung dipotong Ketua MK 
"Sudah enggak apa-apa, Pak Eddy itu 
kan hak Beliau juga," kata Suhartoyo. 

B W  menyin g g u n g  men g en a i 
dugaan korupsi yang melibatkan nama 
Ed dy  ya n g  s e d a n g  d i u s u t  o l e h 
KPK.“Saya mendapati informasi dari 
berita ini terhadap sahabat saya juga 
ini, sobat Eddy. KPK terbitkan surat 
penyidikan baru terhadap Eddy,” kata 
BW menyampaikan keberatannya.

Hakim mempertanyakan relevansi 
status tersebut dengan kehadiran 
Eddy sebagai ahli di persidangan.

B W  m e n y e b u t  r e l e v a n s i 
keberatannya atas kehadiran Eddy 
sebagai ahli mengingat statusnya 
tengah berperkara di KPK.

“Relevansinya adalah, seseorang 
yang menjadi tersangka apalagi dalam 
tindak pidana korupsi, kalau untuk 
m e n g h o r m a t i  M a h k a m a h  i n i 
sebaiknya dibebaskan untuk tidak 
menjadi ahli,” kata BW.

Suhartoyo kemudian mendalami 
lagi, apakah status Eddy tersebut 
s u d a h  t e r s a n g k a  a t a u  m a s i h 
penyidikan. “Sekalipun tersangka pun, 
apa juga harus hak-hak privat..,” ujar 
Suhartoyo.

B W  l a l u  m e n j a w a b  b a h w a 
keberatannya disampaikan untuk jadi 
catatan majelis hakim.“Saya ingin 
mengajukan, ini sebagai sebuah 
keberatan dan nanti Majelis akan 
mempertimbangkan. Karena ini 
penting sekali,” kata BW.“Iya, kami 

pertimbangan dan kami catat, Pak,” 
timpal Suhartoyo.

Eddy	Hiariej		Tak	Terima
Edward Omar Sharif Hiariej atau 

E d dy  H i a r i e j  m e nye ra n g  b a l i k 
pengacara Anies-Muhaimin, Bambang 
Widjojanto (BW) lantaran BW tak 
p e r n a h  m e n c o b a  m e n g a j u k a n 
praperadilan saat ditetapkan sebagai 
tersangka.

Eddy malah menilai BW justru 
berharap belas kasihan dari Jaksa 
Agung untuk melakukan deponering 
atau menyampingkan perkara guna 
kepentingan umum terhadap status 
tersangkanya."Jadi saya beda dengan 
B a m b a n g  W i d j o j a n t o  k e t i k a 
ditetapkan sebagai tersangka dia tak 
challenge dan mengharap belas 
kasihan Jaksa Agung untuk berikan 
deponering," kata Eddy dalam sidang 
lanjutan gugatan hasil Pilpres di MK, 
Kamis (4/4/2024).

Eddy mengaku tak terima dengan 
pernyataan BW j ika masih ada 
penyidikan baru di kasus korupsi yang 
sempat menimpanya. Ia mengutip 
pernyataan Juru Bicara KPK Ali Fikri 
yang mengatakan akan diterbitkan 
Sprindik Umum dengan melihat 
perkembangan kasusnya.

" Ke d u a  k a s u s  s aya  s e b a g a i 
tersangka sudah saya challenge di PN 
Jaksel .  Dan putusan tanggal 30 
b a t a l k a n  s t a t u s  s a y a  s e b a g a i 
tersangka," kata Eddy.

S e b e l u m n y a  E d d y  H i a r i e j 
ditetapkan KPK sebagai tersangka 
kasus dugaan suap Rp8 miliar. Namun 
i a  t a k  te r i m a  d a n  m e n ga j u ka n 
praperadilan.Pengadilan kemudian 
mengabulkan praperadilan Eddy dan 
status tersangkanya gugur.

Ta k  h a nya  E d dy,  p e n g a c a ra 
pasangan Prabowo-Gibran, OC Kaligis 
juga menyinggung status BW masih 

berstatus sebagai tersangka sampai 
hari ini."Dan status Bambang sampai 
hari ini masih tersangka," kata OC 
Kaligis usai persidangan.

BW telah ditetapkan sebagai 
t e r s a n g k a  a t a s  k a s u s  d u g a a n 
pemberian keterangan palsu di 
Mahkamah Konstitusi tahun 2010 atas 
kasus Pilkada Kotawaringin Barat, 
Kal imantan  Tengah.  Status  i tu 
ditetapkan pada 2015 lalu ketika BW 
masih berstatus sebagai Wakil Ketua 
KPK.

D i  l u a r  p e r s i d a n g a n ,  B W 
merespons santai terkait ucapan OC 
Kaligis itu. Ia menilai pernyataan 
t e r s e b u t  t e r l a l u  k e k a n a k -
kanakan."Tapi saya tahu justru bukan 
Eddy yang marah-marah, penjaganya 
Eddy yang marah-marah, ada OC 
Kaligis lah, Yusril lah, ada macam-
macam yang saya bilang ya itulah agak 
kekanak-kanakan tapi ya sudahlah 
orang tua yang agak kekanak-kanakan 
banyak, boleh tua tapi belum dewasa 
ya kayak gitu," kata dia.

Diketahui, Kuasa hukum Prabowo-
G i b r a n  s e l a k u  P i h a k  Te r k a i t 
mengajukan 8 ahli dalam sidang 
lanjutan sengketa Pilpres 2024 di 
Mahkamah Konst i tusi .  L ima di 
antaranya diprotes oleh Pemohon 01 
(AMIN) dan Pemohon 02 (Ganjar-
Mahfud).

T i m  H u ku m  G a n j a r - M a h f u d 
k e b e r a t a n  a t a s  d u a  a h l i  y a n g 
dihadirkan kubu Prabowo-Gibran, 
yakni terhadap Guru Besar Ilmu 
Konstitusi Universitas Pakuan, Andi 
Muhammad Asrun; dan Direktur 
E k s e k u t i f  I n d o  B a r o m e t e r , 
M u h a m m a d  Q o d a r i .  A l a s a n 
keberatannya terkait independensi.

Dari pihak Anies Baswedan-
Muhaimin Iskandar juga menyampai-
kan keberatan terhadap pakar hukum 
tata negara Margarito Kamis yang juga 
dihadirkan Prabowo-Gibran di 

persidangan.
Mereka juga keberatan terhadap 

keberadaan Hasan Nasbi. Alasannya, 
karena keduanya kerap muncul di 
media dan mewakili paslon nomor 
02.(wid,rls,ist,kum/dya)

Kuasa	Hukum	Amin,	Bambang	Widjojanto	(kiri),	walk	out	saat	eks	Wamenkumham	Prof.	Edward	Omar	Sharif	Hiariej	atau	
Eddy	Hiariej	memaparkan	keterangan	ahlinya	dalam	Gugatan	Perselisihan	Hasil	Pemilihan	Umum	(PHPU)	Pilpres	2024,	Kamis	(4/4/2024).

(tangkapan	layar)

H A R I A N

KATA 4 MENTERI 

SOAL BANSOS 

SEBELUM DIPANGGIL MK
--------------------------------------------------------------

Menko 
Perekonomian 
Airlangga Hartarto 

"Bahwa bantuan sosial itu untuk ke-
h a d i ra n  p e m e r i n t a h .  Pe m e r i n t a h 
memberikan PKH Rp 250 ribu itu 
sepanjang tahun. Kemudian kita juga ada 
bantuan sembako, itu terus menerus. Ada 
iuran KIS, kartu sehat, kartu pendidikan 
sepanjang tahun." 

--------------------------------------------------------------

Menko PMK 
Muhadjir Effendi 

"Jadi data itu berada di bawah Kemensos. 
Kemudian yang menyalurkan juga 
Kemensos, jadi dananya juga berada di 
Kemensos, data keluarga penerima 
manfaatnya juga ada di Kemensos, yang 
menyalurkan juga Kemensos.”

--------------------------------------------------------------

Menteri Keuangan 
Sri Mulyani 

"Anggaran bansos kita melonjak tajam 
dari Rp 9,6 triliun tahun lalu ke Rp 22,5 
triliun atau naik 135,1% dibandingkan 
tahun sebelumnya.Ini terutama untuk 
Kemensos Rp 12,8 (triliun) penyaluran PKH 
itu masih rutin untuk penyaluran PKH 10 
juta dan sembako untuk 18,7 juta penerima.  
Kemenkes Rp 7,7 T untuk iuran PBI." 

--------------------------------------------------------------

Menteri Sosial 
Tri Rismaharini 

"Nggak tahu itu siapa, tadi kan aku katakan 
perlindungan sosial itu ada Rp 497 T di 
tempatku itu Rp 78 T. Dan itu sudah ada 
anunya, oh ini akan terima, ini akan 
terima, ini nggak, itu ada nama-namanya. 
Jadikan yang sisanya itu aku nggak tahu, 
aku nggak berhaklah untuk bicara itu.Ya 
itu, lonjaknya di mana? Ndak tahu, jangan 
tanya aku, tanya Bu Sri Mulyani."
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Saat Ekonomi RI Sambut Ramadan Usai Pemilu
Ketua DPR RI Soroti Kenaikan Harga Pangan 

hingga Stok BBM

JAKARTA- Kondisi ekonomi Indonesia 
d i  a w a l  t a h u n  2 0 2 4  i n i  b a k 
menghadapi tantangan ganda. Usai 
Pe m i l u  I n d o n e s i a ,  m a sya ra ka t  
langsung menyambut datangnya 
bulan ramadan. 

Ketua Dewan Perwakilan Rakyat 
(DPR) RI Puan Maharani mengungkap 
kondisi perekonomian Indonesia 
pasca pesta demokrasi diguncang oleh 
nilai tukar rupiah terhadap dolar AS 
yang melemah hingga kenaikan harga 
bahan pokok kebutuhan masyarakat.

"Indonesia juga menghadapi 
tantangan domestik antara lain 
dinamika konsolidasi politik pasca 
Pemilu tahun 2024, kenaikan harga 
komoditas kebutuhan rakyat, nilai 
t u k a r  r u p i a h  ya n g  b e r p o t e n s i 
melemah terhadap dolar AS yang 
dapat menyebabkan biaya produksi 
barang tertentu meningkat," kata Puan 
dalam rapat paripurna penutupan 
masa sidang ke-15 masa persidangan 
ke IV tahun sidang 2023-2024, Kamis 
(4/4/2024).

"Dampak langsung dari kondisi 
ekonomi tersebut bagi rakyat adalah 
kenaikan harga barang kebutuhan 
pokok, daya beli yang menurun dan 
menurunnya derajat kesejahteraan 
rakyat," lanjutnya.

Selain itu, menurut Puan kondisi 
perekonomian global sedang tidak 
baik-baik saja. Hal tersebut juga 
m e n j a d i  t a n t a n g a n  b a g i 
perekonomian dalam negeri."Saat ini 
kita menghadapi risiko perlambatan 
ekonomi akibat perlambatan ekonomi 
global," terangnya.

P u a n  m e n g a t a k a n  D P R  R I 
memberikan perhatian yang besar 
atas kondisi ekonomi rakyat saat ini. 
Untuk itu pihaknya mendorong agar 
pemerintah bisa menjaga stabilitasasi 
ekonomi dan menekan inflasi tetap 
rendah.

"Mendorong pemerintah untuk 
dapat menjaga stabilitas ekonomi 
dengan menjaga inflasi tetap rendah, 
memperkuat pertumbuhan ekonomi 
yang berbasis pada faktor-faktor 
domestik,  melindungi daya beli 

masyarakat miskin dan rentan, serta 
pemerintah harus mempercepat 
reformasi struktural yang dapat 
memperkuat perekonomian nasional," 
jelasnya.

Puan meminta dalam jangka 
pendek pemerintah harus dapat 
memastikan harga kebutuhan pokok 
yang terjangkau jelang Lebaran 2024. 
Hal ini harus dilakukan demi menjaga 
daya beli masyarakat."Pemerintah 
harus dapat memastikan harga 
kebutuhan pokok yang terjangkau, 
daya beli masyarakat yang tetap kuat 
sehingga rakyat Indonesia dalam 
m e r a y a k a n  l e b a r a n  d a p a t 
m e r a y a k a n n y a  d e n g a n  p e n u h 
kegembiraan," pungkasnya.

Mitigasi	Risiko	dari	Dewan
Puan mengatakan DPR telah 

memberikan saran atau mitigasi risiko 
untuk mengatasi masalah harga dan 
ke l a n gka a n  p a n ga n .  Ke m u d i a n 
meminta pemerintah memastikan 
stok ketersediaan bahan bakar minyak 
(BBM) selama Ramadan dan pada 
musim mudik lebaran.

"Mitigasi risiko terhadap kenaikan 
dan kelangkaan harga bahan pangan, 
ketiga pengamanan stok BBM selama 
Ramadan dan menjelang mudik 
lebaran tahun 2024, keempat kesiapan 
pemerintah dalam menghadapi arus 
m u s i m  d a n  a r u s  b a l i k  s e r t a 
memast ikan momen rangkaian 
lebaran 2024 berjalan aman dan 
terkendali," jelasnya.

Terakhir, Puan juga meminta 
pemerintah memberikan perhatian 
untuk persiapan penyelenggaraan haji 
tahun ini dan menangani masalah 
kesehatan  yakni  kasus  demam 
berdarah.

" K e l i m a  p e r s i a p a n 
penyelenggaraan ibadah haji tahun 
2024 dan yang terakhir keenam 
penanganan kasus demam berdarah 
dan upaya pencegahan serta pengen-
dalian penularannya agar dilakukan 
secara integratif," pungkasnya.

Berdasarkan Panel Harga Badan 
Pangan Nasional (Bapanas) pada 
Kamis (4/4/2024), ada 11 dari 20 
komoditas pangan tercatat mengalami 
kenaikan harga nasional di tingkat 
eceran.Komoditas pangan yang 
mengalami kenaikan naik harga 
bawang merah Rp36.830 per kg atau 
naik 1,66 persen, bawang putih 
bonggol Rp42.080 per kg naik 0,84 
persen.

Telur ayam ras juga mengalami 
kenaikan sebesar 0,26 persen atau 
harga rata-rata di pasaran Rp31.050 
per kg, serta minyak goreng kemasan 
sederhana Rp17.910 per liter atau 
naik 0,39 persen.Harga cabai juga 
masih cukup mahal. Cabai merah 
keriting rata-rata dijualn Rp44.750 
per kg naik 2,33 persen dari pekan lalu 
dan cabai rawit merah Rp48.510 per 
kg naik 3,9 persen.

Sementara itu, Kepala Badan 
Pangan Nasional (Bapanas) Arief 
Prasetyo Adi mengatakan, pihaknya 
akan fokus menjaga harga seimbang 
dan wajar di petani dan konsumen.

" T u g a s  k i t a  m e n j a g a  k e -
seimbangan di petani dan konsumen. 
Kalau sebelumnya harga di konsumen, 
saat ini di harga petani jangan sampai 
jauh di bawah HPP. Bismillah," kata 
Arief.

"Fleksibilitas harga ini diharapkan 
dapat menjadi jaring pengaman bagi 
produsen gabah dan beras, sehingga 
harga tidak terlampau turun jauh pada 
saat panen raya yang sedang akan 
berlangsung. Dan agar Bulog dapat 
meningkatkan stok CBP (cadangan 
beras pemerintah) yang berasal dari 
produksi dalam negeri. Jadi tidak 
hanya bersumber dari importasi saja," 
ucapnya(wid,rls,ant,mer/dya)

(Ilustrasi)	Beberapa	komoditas	pangan	masih	terus	mengalami	kenaikan	harga	hingga	H-6	lebaran.	(ist-lptn6)
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JAKARTA-Ketua Komisi V DPR Lasarus 
meminta dilakukan audit terkait 
konstruksi jalan Tol Bogor-Ciawi-
Sukabumi (Tol Bocimi) yang amblas 
pada Rabu (3/4/2024) kemarin. Dia 
m e n ga t a ka n  a d a  ke m u n gk i n a n 
perencanaan dalam pembangunan 
jalan tol tidak dikerjakan dengan baik.

"Demi keamanan sebaiknya jangan 
difungsikan dulu. Perlu dilakukan 
audit konstruksi terkait longsor 
tersebut," kata Lasarus saat dihubungi, 
Kamis (4/4/2024)."Ada kecurigaan 
kami, perencanaan tidak dikerjakan 
dengan baik," tambah dia.

Terpisah, Menhub Budi Karya 
Sumadi mengatakan Jalan Tol Bogor-
Ciawi-Sukabumi (Tol Bocimi) amblas 
disebabkan bencana alam. Budi 
menegaskan, amblasnya jalan tol 
berbayar ini bukan karena kesalahan 
pengelola.

"Karena itu alam, bukan kesalahan 
pengelola," katanya saat meninjau 
arus mudik di Pelabuhan Gilimanuk, 
Kabupaten Jembrana, Bali, Kamis 
(4/4/2024).

B u d i  m e n g a k u  s u d a h  m e n -
dapatkan laporan terkait kondisi 
terbaru tol dari Kementerian PU. Budi 
tak menjelaskan lebih lanjut kondisi 
terbaru tersebut.

Menurutnya proses perbaikan 

dapat dilakukan dalam waktu singkat. 
Dia mengeklaim proses perbaikan 
secepat penutupan tanggul sungai di 
Demak yang jebol."Tentunya kami 
sudah dapat laporan dari PU dan 
segera ditindaklanjuti. Pengalaman 
dari Demak, proses recovery itu bisa 
dalam waktu singkat," katanya.

Diberitakan sebelumnya, bahu 
jalan dan jalur satu sebelah kiri KM 
64+800 arah Sukabumi Tol Bogor-
Ciawi-Sukabumi (Bocimi) amblas 
pada Rabu (3/4/2024) sekitar pukul 
20.10 WIB. Padahal jalan tol tersebut 
b e l u m  a d a  s a t u  t a h u n  s e j a k 
diresmikan oleh Presiden Joko 
Widodo (Jokowi) pada 4 Agustus 2023 
l a l u .  A k i b a t  ke j a d i a n  i n i ,  t i g a 
kendaraan terjun bebas ke dalam 
jurang. Para penumpang di dalamnya 
menjadi korban luka-luka namun kini 
sudah dievakuasi dan dibawa ke 
rumah sakit.

8	Maret	Ditarget	Bisa	Dilalui
To l  B o g o r - C i a w i -S u k a b u m i 

(Bocimi) ditutup sementara imbas 
j a l a n  ya n g  a m b l a s  p a d a  R a b u 
(3/4/2024) pukul 18.15 WIB lalu. 
Kepala Badan Pengatur Jalan Tol 
(BPJT) Kementerian PUPR, Miftachul 
Munir, berharap Tol Bocimi mulai bisa 
dilewati pada Senin (8/4/2024) 

mendatang.
"Kejadian Bocimi, saat 

ini kita sedang melakukan 
analisa untuk penanganan 
darurat. Kita harapkan 
dalam waktu hari Senin, 
kita harapkan bisa secara 
darurat dilewati," kata 
M u n i r  s a a t  m e n i n j a u 
t e r m i n a l  P u r a b a y a , 
S i d o a r j o ,  K a m i s 
(4/4/2024).

Munir menjelaskan, 
pihaknya akan memasang 
jembatan bailey (jembatan 
darurat dari baja ringan) 
berukuran 2x30 meter 
dari sisi Ciawi ke arah 
S u k a b u m i .  S a a t  i n i 
p i h a k n ya  j u g a  m a s i h 
berkoordinasi  dengan 
sejumlah pihak untuk 
operasionalnya.

"Untuk operasionalnya 
kami berkoordinasi dari 
PU dengan Dirlantas Polda 
Jabar. Untuk penanganan 
p e r m a n e n  a k a n  k i t a 
lakukan setelah lebaran. 
Insyaallah aman," ucapnya.

Sebelumnya, bau jalan 
dan jalur kiri Tol Bocimi 
arah Sukabumi amblas. 
Akibat kejadian itu, tiga 
kendaraan terdampak. 
Lima orang penumpang di 
dalamnya selamat dan 
hanya mengalami luka 

ringan.
Diketahui, hasil rapat lintas sektor 

menghasilakan putsan aAkan segera 
d i b u a t  j e m b a t a n  p a n e l  b a i l e y 
(jembatan baja ringan) atau jembatan 
darurat di titik jalan amblas."Besok 
akan dipasang jembatan bailey atau 
jembatan darurat di jalur A (lokasi 
amblas)" kata Dirlantas Polda Jabar, 
Kombes Wibowo, lewat keterangan 
yang diterima.

Usai jembatan rampung dibangun, 
kata Wibowo, di jalur A hanya akan 
b e r o p e r a s i  s a t u  l a j u r  y a n g 
diperuntukkan bagi kendaraan yang 
berasal dari arah Bogor atau Jakarta 
menuju ke Sukabumi. 

Begitupula sebaliknya, jalur B akan 
berlaku satu lajur untuk kendaraan 
yang berasal dari Sukabumi menuju 
Bogor atau Jakarta."Setelah jembatan 
b a i l e y  d i p a s a n g ,  j a l u r  A  a k a n 
digunakan 1 lajur untuk kendaraan 
dari arah Bogor atau Jakarta yang akan 
menuju ke arah Sukabumi," ucap dia.

Wibowo pun menyebut ruas jalan 
tersebut hanya diperbolehkan untuk 
digunakan kendaraan pribadi. 

S e l a i n  m e m a s a n g  j e m b a t a n 
darurat, untuk dapat mengantisipasi 
kepadatan di jalur arteri imbas jalan 
amblas, personel kepolisian akan 

Tol Bocimi Amblas

Mendesak Diaudit, Curiga Salah 

Sejak Perencanaan 
disiagakan di Pasar Cicurug dan 
sekitar Pabrik Cigombong.

"Kendaraan yang dapat melintas 
hanya kendaraan golongan 1 atau 
kendaraan pribadi saja," ujar dia.

Sebelumnya diberitakan,  PT 
Waskita Toll Road selaku salah satu 
p e n g e l o l a  m e n d u g a  i n s i d e n 
amblasnya jalan terjadi akibat gerusan 
air hujan."Diduga longsor terjadi 
karena gerusan air akibat curah hujan 
yang lebat di sekitar lokasi," tulis PT 
Waskita Toll Road (WTR) dalam 
keterangan tertulisnya.

Badan Pengatur Jalan Tol (BPJT) 
menyebut Tol Bogor-Ciawi-Sukabumi 
(Bocimi) mengalami kerusakan berat 
imbas longsor yang terjadi di KM 
64+600 A."Terkait kerusakan akibat 
longsor di Bocimi ini memang kita 
sudah mengevaluasi ke sana karena 
memang agak berat kerusakannya 
karena hampir satu ruas jalan," kata 
Anggota BPJT, Sonny Sulaksono di 
Command Center KM 29 Tol Japek, 
Kamis (4/4/2024)

.Sehingga, menurut Sonny, titik 
jalan yang ambles tak akan bisa 
diperbaiki dengan waktu dekat. 
Apalagi, untuk dilintasi saat masa 
mudik dan balik Lebaran 2024"Kalau 
kita paksakan perbaikan untuk 
kegiatan mudik dan balik saya kira 
terlalu riskan. Jadi pengalaman dari 
longsor-longsor sebelumnya itu 
m u n g k i n  2 - 3  b u l a n  b a r u  b i s a 
diselesaikan," jelas dia. (wida,rls, 
ant,ist/dya)

H A R I A N

Tol	Bogor-Ciawi-Sukabumi	(Bocimi)	KM	64	+600	sebelum	amblas	(atas).	

Kemudian	pada	Rabu	malam	(3/4/2024)	(bawah)	tiba	-tiba	lubang	menganga.	(ist)
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JAKARTA	 - Menteri Pertahanan RI 
Prabowo Subianto melanjutkan 
l a w a t a n  k e  M a l a y s i a  s e l e p a s 
menyambangi Cina pada Minggu 
(31/3/2024) dan Jepang (3/4/2024) 
untuk bertemu dengan Perdana 
Menteri (PM) Malaysia Anwar Ibrahim 
di Kuala Lumpur, Kamis (4/4/2024).

Malaysia menjadi negara ketiga 
yang dikunjungi Prabowo dalam rang-
kaian lawatan luar negerinya sejak dia 
ditetapkan oleh Komisi Pemilihan 
Umum (KPU)  RI  sebagai  ca lon 
presiden terpilih pada 20 Maret 2024.

A n w a r  I b r a h i m  m e n y e b u t 
perjalanan karier politiknya dengan 
Prabowo memiliki kesamaan yakni 
penuh dengan ujian. “Perjalanan 
karier politik kami yang hampir sama 
apabila diuji dengan pelbagai cabaran 
sebelum dilantik, juga menjadi topik 
perbincangan santai selain diselang-
seli dengan kisah Prabowo sewaktu 
beliau melanjutkan pelajaran dan 
pendidikan menengah di Victoria 
Institution (VI) Kuala Lumpur,” 
ujarnya melalui akun X pribadinya, 
Kamis (4/4/2024). 

Lebih lanjut ,  kepada Anwar, 
P r a b o w o  m e n y a t a k a n  b a h w a 
peningkatan pertahanan akan terus 
menjadi prioritas utama ke depannya. 
Dia menegaskan bahwa Indonesia 
akan terus meningkatkan hubungan 
yang baik dengan negara-negara 
sahabat, khususnya dengan Malaysia 
dan negara-negara Asean lainnya.  

Sementara itu, Anwar memberikan 
ucapan selamat dan mengungkapkan 
kebahagiaan atas unggulnya Prabowo 
di Pilpres RI 2024.  “Semoga hubungan 
persahabatan Malaysia-Indonesia 
terus erat dan diperkukuh demi 
kebaikan bersama di masa hadapan," 
tambahnya.  “Terima kasih atas 
sambutan hangat dan keramahannya,” 
kata Prabowo kepada Anwar Ibrahim, 
pada Kamis (4/4/2024).  

A d a p u n  s e t e l a h  p e r t e m u a n 
tersebut ,  Prabowo dijadwalkan 
m e l a ku k a n  p e r te m u a n  d e n ga n 
M e n t e r i  P e r t a h a n a n  M a l a y s i a 
Mohamed Khaled bin Nordin. 

Terpisah, Kepala Biro Hubungan 
Masyarakat Sekretariat Jenderal 
Kementerian Pertahanan RI Brigjen 
TNI Edwin Adrian Sumantha dalam 
s i a r a n  r e s m i n y a  d i  J a k a r t a , 
m e n y a m p a i k a n  P r a b o w o  d a n 
rombongan tiba di Pangkalan Udara 
Subang, Shah Alam, Selangor, Malaysia 
pada Rabu malam.

Di apron pangkalan udara itu, 
kedatangan Prabowo disambut 
Menteri Pertahanan Malaysia Datuk 
Seri Mohamed Khaled Nordin dan Atase 
Pertahanan RI di Kuala Lumpur Brigjen 
TNI Winarno.

“Pertemuan kedua negara ini 
didasarkan pada keinginan untuk 
memperkuat hubungan diplomatik 
serta rasa optimisme bahwa kerja sama 
pertahanan Indonesia dan Malaysia 
akan semakin signifikan di masa yang 
akan datang,” kata Edwin menjelaskan.

Di  Malaysia ,  Prabowo turut 
didampingi beberapa pejabat dari TNI 
dan Kemhan RI serta DPR RI, di 
antaranya Wakil Ketua Komisi I DPR RI 
Sugiono, Kepala Badan Intelijen 
Strategis (BAIS) TNI Letjen TNI Yudi 
Abrimantyo, dan Kepala Badan Sarana 
Pertahanan Kementerian Pertahanan 
RI Marsekal Muda TNI Yusuf Jauhari.

Prabowo memulai rangkaian 
lawatannya ke tiga negara, yaitu China, 
Jepang, dan Malaysia untuk bertemu 
t i d a k  h a n y a  s e s a m a  m e n t e r i 
pertahanan, tetapi juga kepala negara 
dan kepala pemerintahan masing-
masing negara.

Tambah	Kadet		Sekolah	di	Jepang
S e b e lu m nya ,  sa a t  d i  Je p a n g 

Prabowo Subianto ingin menambah 
jumlah kadet yang bersekolah di Negeri 

Sakira itu. Keinginan itu disampaikan 
Prabowo saat mengadakan pertemuan 
dengan Menteri Pertahanan Jepang 
K i h a ra  M i n o r u  d i  To k yo ,  Ra b u 
(3/4/2024) waktu setempat. 

Prabowo menilai, para kadet yang 
t e l a h  b e r s e k o l a h  d i  J e p a n g 
menunjukkan hasil yang baik dari segi 
kualitas sumber daya manusia (SDM) 
pertahanan Indonesia. "Dulu saya 
bertemu Menhan Jepang dan meminta 
pengiriman kadet dari Indonesia. 
Dimulai dengan pengiriman dua orang. 
Setelah itu, saya meminta lagi jumlah 
pengiriman kadet Indonesia ke sekolah 
pertahanan Jepang hingga menjadi 
empat orang,” ujar Prabowo, dikutip 
d a r i  s i a ra n  p e r s  Ke m e n t e r i a n 
Pertahanan (Kemenhan),  Kamis 

PM ANWAR IBRAHIM UNGKIT
 PERJALANAN POLITIK YANG MIRIP 

(4/4/2024). 
"Saat ini saya ke Jepang, berharap 

ada penambahan jumlah pengiriman 
kadet Indonesia lebih banyak lagi di 
m a s a  m e n d a t a n g , "  k a t a n y a 
melanjutkan. 

Selain mengenai pendidikan kadet, 
Prabowo dan Minoru membahas kerja 
sama pertahanan, baik dalam kerangka 
b i la te ra l  m a u p u n  m u lt i la te ra l . 
Keduanya juga bertukar pandangan 
mengenai masalah keamanan regional. 
Siaran pers yang sama menulis bahwa 
Minoru menyata-kan keinginannya 
terus menjaga dan mewujudkan 
kawasan Indo-Pasifik yang bebas dan 
terbuka atas dasar supremasi hukum 
bersama dengan Indonesia sebagai 
negara maritim.  (wid,rls,ant/dya)

H A R I A N

Menhan	RI	Prabowo	Subianto	bertemu	dengan	PM	Malaysia	Dato'	Seri	Anwar	Ibrahim	di	kantor
	PM	Malaysia,	Gedung	Perdana	Putra,	Putrajaya,	Kamis	(4/4/2024).(KemenhanRI)

Usai Cina dan Jepang, Lawatan Prabowo Lanjut ke Malaysia 
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BATU	 - Pemerintah Kota (Pemkot) 
Batu telah menyiapkan 42 angkot 
gratis, untuk melayani mobilitas 
ratusan siswa menuju sekolah. 
Penjabat (Pj) Wali Kota Batu, Aries 
Agung Paewai mengatakan, program  
ini akan segera diuji coba setelah libur 
Lebaran 2024 mendatang. 

Menurut Aries, program ini 
bertujuan untuk meningkatkan 
mobilitas pelajar dan mengatasi 
persoalan menurunnya penumpang 

angkutan umum saat ini. 
"Insyaallah April ini setelah libur 

Lebaran kami akan uji coba program 
angkot gratis bagi pelajar. Nantinya 
ada beberapa wilayah. Utamanya 
perkotaan dan beberapa desa di Kota 
Batu yang akan diuji coba angkot 
gratis,” ujar Aries, saat dikonfirmasi 
awak media, Kamis (4/4/2024). 

Pria yang juga menjabat sebagai 
Kepala Dinas Pendidikan (Dindik) 
Provinsi Jawa Timur ini menegaskan, 

L e b i h  l a n j u t ,  t a k  h a n y a  
memberikan keuntungan bagi para 
pelajar. Hendri menyebutkan, program 
i n i  j u g a  b e r t u j u a n  u n t u k  
m e n g h i d u p k a n  k e m b a l i  
perekonomuan sopir angkot, akibat 
persaingan dengan transportasi 
online yang semakin marak saat ini. 

Dalam konteks ini, menurutnya 
D i s h u b  K o t a  B a t u  t e l a h  
mengalokasikan dana sebesar Rp 1 
mil iar  di  APBD 2024.  Hendri  
menambahkan, kajian terhadap 
program ini telah dilakukan secara 
menyeluruh bersama berbagai pihak 
terkait, termasuk Dinas Pendidikan, 
kepolisian, dan perwakilan provinsi, 
serta mendapat respon positif dari 
masyarakat.

Tak hanya itu, Hendri mengaku jika 
Organisasi Angkutan Darat (Organda) 
juga turut memberikan perhatian 
terhadap program ini  dengan 
mempertimbangkan titik kumpul atau 
titik jemput angkot gratis bagi pelajar 
di beberapa kecamatan. 

"Yang diutamakan di Kecamatan 
Batu, ya. Jadi nanti uji coba tahap 
pertama di Kecamatan Batu dulu 
dengan menyasar siswa-siswa SMP 
dan SMA," jelasnya. (Santi/Dya)

program angkot gratis akan melalui 
tahap uji coba terlebih dahulu, yang 
bertujuan untuk memastikan segala 
aspek teknis pelaksanaannya telah 
teratasi sebelum diluncurkan secara 
resmi.

"Arsitektur program ini sangat 
mengutamakan standar pelayanan 
minimum (SPM), termasuk komitmen 
s o p i r  a n g k o t  d a l a m  m e n j a g a  
kebersihan, larangan merokok, dan 
keselamatan berkendara," tegas Aries. 

Menyusul pernyataan tersebut, 
Kepala Dinas Perhubungan (Dishub) 
K o t a  B a t u ,  H e n d r i  S u s e n o  
menambahkan, dalam uji coba tahap I 
nanti akan ada sekitar 42 angkot yang 
siap beroperasi sebagai armada 
angkutan gratis. Untuk mengakomodir 
mobilitas dari sekitar 504 pelajar 
menuju sekolah masing-masing. 

Hendri menekankan, program ini 
memil ik i  tu juan utama untuk 
m e m a s t i k a n  k e a m a n a n  d a n  
ke s e l a m a t a n  p e l a j a r.  Te rl e b i h  
m e n g i n g a t  t i n g g i n y a  t i n g k a t  
pelanggaran dan kecelakaan yang 
melibatkan anak usia dini. "Kami ingin 
m e m a s t i k a n  k e a m a n a n  d a n  
keselamatan pelajar. Pasalnya tingkat 
pelanggaran dan kecelakaan para 
pelajar cukup tinggi,” ungkapnya.

Diuji Coba Usai Lebaran, 

Pemkot Batu Siapkan 42 Angkot Sekolah Gratis

MALANG  - Dalam upaya percepatan 
p e n u r u n a n  a n g k a  s t u n t i n g ,  
Pemerintah Kota (Pemkot) Malang 
telah mengalokasikan dana sebesar Rp 
227 miliar untuk tahun 2024. Penjabat 
(Pj) Wali Kota Malang, Wahyu Hidayat 
mengatakan, langkah ini merupakan 
bagian dari komitmen kuat untuk 
mencapai target zero stunting. 

Pj Wahyu menekankan, target zero 
syunting merupakan salah satu 
priori tasnya ,  tekbukti  dengan 
terintegrasinya program tersebut 
dalam skema '4 Sehat 5 Sempurna' 
yang menjadi prioritas strategis 
Pemkot Malang. 

"Kami ada program namanya 4 
Sehat 5 Sempurna. Yaitu terdiri dari 
pengendalian inflasi, pengentasan 
kemiskinan ekstrem, penurunan 
stunting, hingga kemudahan berusaha 
dan ekonomi kreatif. Keseluruhannya 
ini menjadi prioritas kami," ujar 
Wahyu, saat dikonfirmasi awak media, 
Kamis (4/4/2024). 

Wahyu menyampaikan, di triwulan 
kedua kepemimpinannya ini telah 
menunjukkan progres positit dalam 
p e n u r u n a n  a n g k a  s t u n t i n g .  
Menurutnya, di awal 2024 ini angka 
stunting berada pada 8,38 persen 

setelah sebelumnya berada di angka 
8,68 persen pada akhir 2023 lalu. 

"Progresnya bagus. Di awal 2024 
ini, angka stunting Kota Malang 8,38 
persen berdasarkan data timbang atau 
Data Elektronik Pencatatan dan 
Pelaporan Gizi Berbasis Masyarakat 
(ePPGBM),” kata Wahyu. 

Lebih lanjut, Wahyu menegaskan 
prioritas alokasi anggaran menjadi 
s a l a h  s a t u  k o m i t m e n  u n t u k  

Diskominfo,  dan seluruh l ima 
kecamatan di Kota Malang.

"Kami juga melakukan upaya 
j e m p u t  b o l a  d a l a m  r a n g k a  
meningkatkan cakupan balita yang 
mengikuti bulan timbang. Selain itu 
juga ada anggaran untuk pemberian 
makanan tambahan, 3 kali sehari 
selama minimal 3 bulan berturut-
turut. Sasarannya balita dengan hasil 
pengukuran dengan katagori sangat 
pendek dan pendek,” tukasnya.

Menyusul pernyataan Wahyu, Pj 
Ketua TP PKK Kota Malang, Hanik 
A n d r i a n i  W a h y u  H i d a y a t ,  
menambahkan pentingnya urban 
farming dalam menyediakan makanan 
bergizi tinggi bagi anak-anak stunting. 

Menurut Hanik, hasil urban 
farming dari berbagai kelompok, 
seperti budidaya ikan lele di Kelurahan 
Kebonsari, menunjukkan potensi 
besar dalam menekan angka stunting. 
Selain itu,  produksi ikan dari  
K e l u r a h a n  P u r w a n t o r o  d a n  
Bakalankrajan, serta pertanian sayur 
dengan sistem 'Smart Farming', juga 
d i a k u i n y a  t e l a h  m e m b e r i k a n  
ko n t r i b u s i  d a l a m  p e nye d i a a n  
makanan bergizi bagi masyarakat Kota 
Malang.(Santi/Dya)

penurunan stunting. Menurutnya, 
angka Rp 227 mikiar tersebut telah 
mengalami kenaikan 9 persen dari 
tahun sebelumnya yakni Rp 203 miliar. 

D a l a m  k o n t e k s  i n i ,  d a n a  
penanganan stunting tersebut  
diakuinya telah tersebar di berbagai 
organisasi perangkat daerah (OPD), 
termasuk Dinkes, Dinas Pendidikan 
dan Kebudayaan, Dispangtan, DPUPR-
PKP, Dinsos P3AP2KB, Diskopindag, 

Percepatan Zero Stunting, 

Pemkot Malang Kucurkan Rp 227 Miliar di 2024

H A R I A N

Pelaksanaan	bulan	timbang	di	posyandu	Puskesmas	Mulyorejo	Kota	Malang.	(Dok.	Puskesmas	Mulyorejo)

Pangkalan	angkot	di	Terminal	Kota	Batu.	(Dok.	Dishub	Kota	Batu)
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NAMA Megawati Hangestri Pertiwi 
melambung setelah atlet bola voli 
putri tersebut bermain memukau 
dalam liga Korea Selatan.

Dia pun menjadi sorotan dan ramai 
diberitakan oleh media Korea Selatan.

Megawati merupakan warga 
Kecamatan Kaliwates Kabupaten 
Jember, Jawa Timur.

Di balik prestasi yang membuat 
namanya bersinar, Megawati melewati 
proses panjang untuk mencapai 
karirnya dalam dunia bola voli.

“Dia mulai Latihan voli itu saat 
masih kelas 5 SD, ikut latihan sama 
saya di GOR PKPSO,” kata Pengurus 
Persatuan Bola Voli Indonesia (PBVI) 
Jember Prawoto melalui sambungan 
telepon, Selasa (7/11/2023).

Prawoto yang pernah melatih 
Megawati mengklaim, sudah bisa 
melihat ada bakat besar di dalam diri 
Megawati saat bermain voli. Selain itu, 
Megawati disebutnya memiliki postur 
tubuh yang tinggi.

“Seorang atlet kalau tidak ada 
bakat sulit untuk dikembangkan,” 
terang dia.

Saat masih SD, Megawati sudah 
tampil bermain bola voli dalam pekan 
olahraga seni (Porseni) tingkat Jawa 
Timur di Ponorogo dan meraih juara 2.

Kemudian ketika melanjutkan 
pendidikan ke SMPN 1 Jember, 
Megawati terus mengembangkan 
bakatnya di bidang bola voli.

 “Waktu kelas satuSMP itu pernah 
saya ajak ikut kejuaraan provinsi 
remaja tingkat Jawa Timur di Jombang, 
ia juara tiga” tambah dia.

Setelah itu, lanjut dia, pada waktu 
Megawati kelas dua, dia juga pernah 
mengikuti kejuaran tingkat junior 
Provinsi Jawa Timur di Mojokerto dan 
meraih juara dua.

Bahkan, Prawoto juga mengajak 
kembali Megawati tampil dalam 
Kejuaraan Provinsi junior di Surabaya.

Setelah itu, Megawati hendak naik 
kelas III SMP, lalu bakat Megawati 
ditemukan oleh Bank Jatim Surabaya.

“Di Bank Jatim Surabaya ada 
p e m b i n a a n  a n a k  a n a k  y a n g  
berprestasi ,  itu untuk seluruh 

Indonesia,” jelas dia. Saat pembinaan 
oleh Bank Jatim ini, Megawati terus 
meraih banyak prestasi.

Prestasi Megawati pun terus 
m e l e j i t  s a m p a i  k e  t i n g k a t  
internasional.

Selanjutnya, Megawati diketahui 
melanjutkan pendidikannya di 
Surabaya, saat SMA hingga kuliah.

P r a w o t o  m e n g a k u  s u d a h  
mengetahui bakat Megawati itu sejak 
masih kecil. Ia pun tak heran Megawati 
s e r i n g  m e r a i h  j u a r a  d a l a m  
perlombaan voli.

Menurut dia, Megawati me-
rupakan sosok yang pendiam, 
penurut, dan periang. Ia tidak 
tempramen dan pandai mengatur 
emosi.

“Biasanya kan ada anak yang 
emosi, dia tidak,” aku dia.

Selain itu, Prawoto menilai 
Megawati sosok yang lincah, punya 
power dan kecepatan. Prawoto 
menilai  prestasi Megawati itu 
membangkitkan semangat para atlet 
voli lainya.

“Atlet Jember semakin bergairah 
untuk latihan, klub semakin banyak di 
Jember,” jelas dia.

Megawati Hangestri Pertiwi 
mendapat kontrak dari klub bola voli 
Korea Selatan, Daejeon Korean 
Ginseng Corporation (KGC), untuk 
bermain di kompetisi V-League 
musim 2023-2024.

Korea Selatan akan menjadi liga 
luar ketiga yang bakal dijajal  
Megawati setelah Thailand dan 
Vietnam.

Atlet  kelahiran Jember,  20 
September 1999, itu mengaku 
terinpirasi oleh pelatih timnas sepak 
bola Indonesia yang berasal dari 
Korea Selatan, Shin Tae-yong.

"Seperti halnya ketika dulu tidak 
ada orang Indonesia yang kenal coach 
Shin, saya ingin bermain untuk 
mempromosikan Indonesia."

"Sebagai  pemain Indonesia 
pertama di liga bola voli profesional 
Korea, saya ingin menjadi teladan 
yang baik bagi rekan-rekan saya di 
Indonesia," ucap Megawati. (Kompas) 

H A R I A N

Pemain Voli Asal Jember yang 
Bersinar di Korea Selatan

MEGAWATI 
HANGESTRI
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ALERGI  ter jadi  ket ika  s istem 
kekebalan bereaksi terhadap zat asing, 
seperti akibat serbuk sari, racun lebah, 
bulu hewan peliharaan, atau bahkan 
makanan tertentu.

Sistem kekebalan tubuh akan 
menghasilkan zat yang dikenal sebagai 
antibodi. Ketika memiliki alergi, 
s is tem kekebalan  tubuh akan 
m e m b u a t  a n t i b o d i  y a n g  
mengidentifikasi alergen tertentu 
sebagai sesuatu yang berbahaya, 
meskipun sebenarnya tidak.

Saat bersentuhan dengan alergen, 
reaksi sistem kekebalan dapat 
menyebabkan beberapa gejala seperti 
peradangan kulit, sinus, masalah pada 
saluran pernapasan, hingga gangguan 
sistem pencernaan.

Tingkat keparahan alergi bisa 
bervariasi dari orang ke orang dan 
dapat berkisar dari iritasi ringan 
hingga anafilaksis (keadaan darurat 
yang berpotensi mengancam jiwa).

Meskipun sebagian besar alergi 
tidak dapat disembuhkan, perawatan 
dapat membantu meringankan gejala 
alergi.

Peralihan musim dari dingin ke 
musim semi menyebabkan sejumlah 
orang mengalami alergi musiman 
seperti  yang diakibatkan oleh 
b a n y a k n y a  s e r b u k  s a r i  y a n g  
berterbangan.

Hal tersebut tentu menyebabkan 
gejala-gejala yang dapat mengganggu 
aktivitas sehari-hari.

Dilansir dari Medical Daily, Senin 
musim semi memang membawa suhu 
yang lebih sejuk dan bunga-bunga 
bermekaran.

Namun, bagi penderita alergi 
musiman, banyaknya serbuk sari yang 
berterbangan pada periode Februari 
hingga musim panas justru menjadi 
waktu yang tidak menyenangkan bagi 
mereka.

Menurut Ahli Alergi dan Imunologi 
Dr. Reenal Patel, alergi musiman atau 
yang dikenal sebagai rhinitis alergi 
telah mempengaruhi hampir 60 juta 
orang di Amerika Serikat. Di mana 25 
persen di antaranya merupakan orang 
dewasa.

Menurut dia alergi musiman dapat 
mempengaruhi fungsi mata, telinga, 
hidung, tenggorokan hingga paru-
paru.

S e l a i n  i t u ,  a l e r g i  d a p a t  
m e m p e n g a r u h i  s t a t u s  m e n t a l  
seseorang ,  sepert i  merasakan 
kelelahan, sakit kepala, sakit kulit dan 

gangguan saluran pencernaan.
Sementara tanda-tanda seseorang 

terkena alergi musiman, yaitu pilek, 
hidung tersumbat, batuk, hidung atau 
tenggorokan gatal, mata berair dan 
gatal, bersin, post-nasal infus, mata 
bengkak, dan kelelahan karena 
gangguan t idur dan kesul i tan 
bernafas.

Kondisi tersebut juga sangat 
umum bisa terjadi pada orang yang 
tidak memiliki alergi apapun di 
masa kanak-kanak.

D e n g a n  d e m i k i a n ,  
diagnosis  dini  sangat 
penting untuk meng-
identifikasi gejala dan 
mengambil tindakan 
pencegahan yang 
membantu menge-
lola gejala akibat 
alergi musiman.

“ J i k a  s e -
seorang meng-
alami salah satu 
gejala yang di-
sebutkan di atas 
p a d a  w a k t u -
w a k t u  t e r t e n t u  
dalam setahun, yang 
terbaik adalah men-
jalani tes alergi musiman. 
Diagnosis alergi seringkali 
didasarkan pada riwayat, tes 
t u s u k  k u l i t ,  d a n  a t a u  
pemeriksaan darah,” kata Dr. 
Patel.

Dr. Patel me-ngatakan 
langkah pertama yang dapat 
penderita lakukan ketika 
merasakan geja la  adalah 
mengidentifikasi alergen, usai 
mengetahui penyebabnya, 
maka penderita dianjurkan 
untuk menghindari faktor 
pemicu.

Jika pemicunya tidak dapat 
d i b a t a s i ,  d o k t e r  m u n g k i n  
merekomendasikan rencana 
pengobatan yang disesuaikan 
untuk individu terkait dengan 
banyak obat yang diresepkan seperti 
antihistamin oral, obat tetes mata, 
dan obat semprot hidung.

"Kami juga dapat mengobati 
gejala individu tergantung pada 
apa yang Anda rasakan. Terapi 
jangka panjang seperti imunoterapi 
alergi dapat ditawarkan melalui 
suntikan alergi dan sublingual. tetes 
atau tablet. Bicaralah dengan ahli 
alergi Anda untuk mendapatkan 
rencana khusus untuk Anda," ujar Dr. 

Sedangkan ketika beraktivitas di 
luar, ia menyarankan penderita 
mengenakan topi dan kacamata hitam, 
tutup jendela rumah atau mobil dan 
biarkan alat pembersih udara menyala 
di kamar tidur (Antara/halodoc}

Patel.
Selain mengidentifikasi alergen, 

penderita direkomendasikan untuk 
mandi sebelum tidur agar serbuk sari 
tidak menempel ketika beristirahat.

MENGURANGI GEJALA YANG DIRASAKAN 
TUBUH AKIBAT ALERGI MUSIMAN



HARIAN ”LENTERA TODAY”

PIMPINAN PERUSAHAAN TARMUJI TALMACSI

OMBUDSMAN SUKARJITO (ID Sertifikasi 14319)

PENANGGUNG JAWAB ARIFIN B.H (ID Sertifikasi 13043)

PIMPINAN REDAKSI ARIFIN B.H (ID Sertifikasi 13043)

REDAKTUR PELAKSANA AGUSTINA WIDYAWATI (ID Sertifikasi 2567)

BIRO:  SURABAYA: LUTFI YUHANDI I MOJOKERTO : RAHMAD SURYADI I GRESIK-LAMONGAN : ASEPTA YOGA P (ID SERTIFIKASI 3189) I KEDIRI-JOMBANG-NGANJUK : 

GATOT SUNARKO I TAPAL KUDA (PASURUAN-PROBOLINGGO BONDOWOSO- SITUBONDO-LUMAJANG-JEMBER-BANYUWANGI) :  IMAN SANTOSO, I MADIUN : IMAM 

GHOZALI (ID SERTIFIKASI 11563), I BLITAR : ARIEF SUKAPUTRA I TRENGGALEK : ANGGA PRAYOGA

PENASEHAT HUKUM DR. NURIYANTO A. DAIM, SH, MH I MARKETING COMMUNICATION  JOKO PRASETYO I SEKERTARIS ISTIDHA NUR AMANAH, 

DESAIN GRAFIS PAULUS IVAN I ALAMAT REDAKSI JL RUNGKUT ASRI UTARA VI/26 I TELP 03187854491 I PENERBIT PT MEDIA HEBAT INSPIRASI INDONESIA I ALAMAT PERCETAKAN SMILE GRAFIKA JL. RAYA 

KALIRUNGKUT 42 SURABAYA I TELP IKLAN 031-87854491 I NIB 91205006801134 I HARGA IKLAN RP 25.000 MM/KOLOM

Wartawan Lentera Today dalam setiap bertugas dilengkapi dengan tanda pengenal kewartawanan/kartu pers yang dikeluarkan perusahaan secara sah. Nama pemegang tanda pengenal kewartawanan/kartu 

pers Lentera Today tercantum di Box Redaksi. Siapa pun yang mengaku/mengatasnamakan Lentera Today, tanpa bisa menunjukkan surat/kartu tanda pengenal atau namanya tidak tercantum dalam Kotak 

Redaksi, agar ditolak/ dikonfirmasi/dilaporkan ke manajemen redaksi/perusahaan atau melalui nomor telepon yang tertera di Kotak Redaksi. Dalam melaksanakan tugas jurnalistik, setiap wartawan Lentera 

Today dilarang menerima dan/atau meminta apa pun dengan alasan apa pun.

technolife
Jumat, 05 April 2024

9
H A R I A N

10 MEDIA SOSIAL 

PALING BANYAK DIGUNAKAN TAHUN 2024
penyampaian dan penerimaan 
informasinya bisa berjalan secara 
interaktif.

Media	permainan	interaktif
Adalah media baru yang terdiri 

atas permainan berbasis komputer, 
video games, serta perangkat realitas 
virtual. Inovasi utama dalam media ini 
adalah dinamika interaktivitas serta 
pencapaian kepuasan dalam proses 
permainannya. Jika semula permainan 
hanya bisa dimainkan oleh satu 
individu saja, kini dengan munculnya 
media permainan interaktif, para 
pemainnya bisa bermain dalam 
bentuk kelompok atau tidak terbatas 
hanya pada satu individu saja.

Media	pencari	informasi
Jenis new media ini mencakup 

seluruh kategori media yang bisa 
dimanfaatkan untuk mencari dan 
mendapatkan informasi. Media ini 
p a l i n g  b a n y a k  d i m a n f a a t k a n  
masyarakat, mulai dari pelajar hingga 
p e k e r j a  p r o f e s i o n a l .  A p a b i l a  
digunakan dengan baik dan tepat, 
media pencari informasi bisa menjadi 
sarana untuk belajar serta men-
dapatkan pengetahuan tambahan.

Media	partisipasi	kolektif
Media baru ini didorong oleh peng-

gunaan internet untuk berbagi serta 
bertukar informasi, ide, gagasan, peng-
alaman, serta pengembangan relasi 
personal. Kekuatan utama dari media 
ini terletak pada partisipasi masya-
rakat yang bisa makin meluas dan mem- 
besar seiring berjalannya waktu. Pada 
hakikatnya, media ini merupakan wadah 
bagi masyarakat untuk menyuarakan 
p e n d a p a t  s e r t a  p e m i k i ra n nya  
mengenai suatu isu, peristiwa, atau 
permasalahan. (Bisnis/Kompas) 

melaporkan ada 139 juta pengguna 
media sosial aktif di Indonesia pada 
Januari 2024.

Jumlah itu setara dengan 49,9% 
dari total populasi di dalam negeri.

Adapun, alasan utama pengguna 
berusia 16–64 tahun menggunakan 
media sosial adalah untuk mengisi 
waktu luang dengan persentase 
mencapai 58,9%.

Laporan tersebut juga mem-
perlihatkan sebanyak 24,5% peng-
guna menggunakan media sosial 
karena takut ketinggalan akan sesuatu 
alias Fearing Of Missing Out (FOMO).

Dikutip dari buku Jurnalistik 
Online: Panduan Mengelola Media 
Online (2020) karya Asep Syamsul M. 
Romli, berikut pengertian new media 
(media baru):

Berdasarkan tipologinya, Denis 
McQuail mengemukakan bahwa 
setidaknya new media terbagi menjadi 
lima jenis yang mencakup:

- Media komunikasi interpersonal
------------------------------------------------
- Media permainan interaktif
------------------------------------------------
- Media pencari informasi
------------------------------------------------
- Media partisipasi kolektif Substitusi 
media penyiaran.

Media	komunikasi	interpersonal.
Dilansir dari buku Sejarah Media: 

Transformasi, Pemanfaatan, dan 
Tantangan (2018) oleh M. Fikri AR., 
jenis new media ini meliputi berbagai 
media yang bisa digunakan untuk 
berkomunikasi secara interpersonal.

Oleh karena bersifat interpersonal, 
jenis medianya pun tergolong privat 
atau personal. Sehingga proses 

SEBANYAK 10 platform media sosial 
menjadi aplikasi yang paling banyak 
digunakan oleh pengguna internet di 
Indonesia pada awal 2024.

Berdasarkan laporan We Are Social 
(2024), WhatsApp menjadi platform 
media sosial yang paling banyak 
digunakan di Indonesia pada Januari 
2024.

Platform WhatsApp milik grup 
Meta memiliki persentase pengguna 
internet  berusia  16–64 tahun 
s e b a n ya k  9 0 , 9 %  ya n g  m e n g -
gunakannya setiap bulan.

Bukan hanya menjadi platform 
yang paling banyak digunakan, 
WhatsApp juga menjadi media sosial 
favorit di kalangan usia 16–64 tahun, 
yaitu persentasenya mencapai 34,8%.

Kemudian, Instagram —yang juga 
platform milik grup Meta— menjadi 
media sosial kedua yang paling banyak 
digunakan. Proporsinya mencapai 
85,3%.

Lalu, di urutan ketiga juga masih 

ditempati oleh grup Meta, yaotiu 
Facebook dengan persentase 81,6% 
yang menggunakan platform media 
sosial ini.

Berikutnya, TikTok memiliki 
persentase pengguna 73,5%, Telegram 
sebanyak 61,3%, dan X (dahulu 
bernama Twitter) sebanyak 57,5% 
yang paling banyak digunakan pada 
awal tahun ini.

Laporan We Are Social juga 
menunjukkan Facebook Messenger 
menjadi platform media sosial yang 
paling banyak digunakan dengan 
persentase pengguna mencapai 
47,9%.

Mengekor platform Pinterest yang 
menyajikan gambar dan video dengan 
persentase pengguna sebanyak 34,2%.

Selain itu, juga ada Kuaishou 
(termasuk Kwai dan Snack Video) dan 
LinkedIn  yang masing-masing  
memiliki persentase pengguna 32,4% 
dan 25%.

Secara keseluruhan, We Are Social 
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SEBUAH studi mengatakan anak 
perempuan terutamanya remaja, 
berpotensi enam kali lebih sering 
mengalami gangguan dismorfik tubuh 
atau yang lebih dikenal dengan Body 
Dysmorphic Disorder (BDD) yang 
dapat memberi dampak negatif pada 
kualitas hidup anak.

Dilansir dari Medical Daily, 
g a n g g u a n  d i s m o r d i k  t u b u h  
merupakan suatu kondisi kesehatan 
mental di mana penderitanya merasa 
terdapat kekurangan pada fisiknya 
dan dipikirkan secara berlebihan.

Dalam studi tersebut, penyakit 
m e n t a l  i t u  m a m p u  m e m b u a t  
penderitanya merasakan emosi 
negatif yang berdampak signifikan 
pada kualitas hidup.

Kondisi tersebut seringkali tidak 
terdeteksi dan penderitanya sulit 
mendapatkan pengobatan di usia 
mudanya.

Profesor Psikolog dari Universitas 
College London Georgina Krebs 
m e nye b u t  b i a s a nya  p e n d e r i t a  
mengalami gejala seperti berpikir 
berlebihan tentang kekurangan atau 
kecacatan tubuh yang mungkin dirasa 
tidak penting oleh orang lain.

Gejala lainnya, yaitu penderita 
berulangkali memeriksa penampilan-
nya di depan cermin atau mengambil 
foto dirinya (selfie) sambil mengalami 
s e ra n g a n  p a n i k  s a a t  m e l i h a t  
kekurangan pada dirinya, merasa malu 
atau jijik pada tubuhnya, merasa takut 
karena berpikir orang lain akan 
menatap, menghakimi atau mengolok 
tubuhnya.

Krebs yang juga menjabat sebagai 
pemimpin Peneliti Georgina Krebs itu 
mengatakan gejala selanjutnya adalah 
timbul rasa memerlukan prosedur 
medis berulang, seperti bedah 
kosmetik ,  untuk memperbaiki  
kekurangannya hingga pikiran untuk 
menyakiti diri sendiri.

Penyebabnya sendiri  belum 
diketahui secara pasti. Tapi para ahli 
percaya bahwa faktor-faktor seperti 
genetika, struktur otak, pengaruh 
budaya, dan riwayat pengalaman masa 
kecil yang buruk termasuk pelecehan, 
penelantaran, atau intimidasi dapat 
meningkatkan risiko terjadinya 
kondisi tersebut.

“Karena orang-orang muda 
dengan BDD cenderung tidak secara 
spontan mengungkapkan gejala-gejala 
mereka kecuali jika ditanya secara 

langsung, maka sangat penting bagi 
dokter untuk menggunakan alat 
skrining BDD dan bertanya langsung 
kepada orang-orang muda tentang 
masalah penampilan mereka,” kata 
Krebs.

Lebih  lanjut  mela lui  s tudi  
terbarunya, ia menganalisis data lebih 
dari 7.600 anak-anak dan remaja yang 
menjadi bagian dari survei kesehatan 
di Inggris.

Survei tersebut mencakup per-
tanyaan mengenai apakah anak 
tersebut pernah mengalami ke-
khawatiran tentang penampilannya.

Responden yang menjawab sedikit 
atau banyak menjalani pemeriksaan 
tambahan untuk gangguan dismorfik 
tubuh.

Hasil yang diterbitkan dalam 
Journal of American Academy of Child 
a n d  A d o l e s c e n t  P s y c h i a t r y  
menunjukkan bahwa gangguan 
dismorfik tubuh mempengaruhi 
1,8 persen anak perempuan 
dibandingkan 0,3 persen anak 
laki-laki.

Para peneliti mencatat 
bahwa sekitar 70 persen 
anak-anak yang di-
diagnosis dengan BDD 
j u g a  m e n g a l a m i  
s e t i d a k n y a  s a t u  
g a n g g u a n  
p s i k o l o g i s  l a i n  
seperti kecemasan 

dan depresi. Sehingga pasien muda 
dinilai memerlukan skrining gangguan 
kecemasan dan depresi hingga 
penyakit penyerta.

Kemudian sekitar setengah atau 
42 persen orang-orang dengan BDD 
melaporkan tindakan menyakiti diri 
sendiri atau upaya bunuh diri, 
dibandingkan dengan hanya persen 
persen di antara mereka yang tidak 

mengalami gangguan tersebut.
“ K e a s y i k a n  p e n a m p i l a n  

merupakan fenomena klinis yang 
signifikan, terkait dengan morbiditas 
substansial .  Diperlukan untuk 
meningkatkan kesadaran akan BDD, 
meningkatkan praktik skrining, dan 
mengurangi hambatan terhadap 
pengobatan berbasis bukti" tulis para 
peneliti (Antara)

ANAK PEREMPUAN RENTAN 
MENGALAMI DISMORFIK TUBUH

Karena orang-orang muda 
dengan BDD cenderung tidak 

secara spontan mengungkapkan 
gejala-gejala mereka kecuali jika 
ditanya secara langsung, maka 

sangat penting bagi dokter 
untuk menggunakan alat 

skrining BDD dan bertanya 
langsung kepada orang-orang 

muda tentang masalah 
penampilan mereka,”

“                              

“                              
-Georgina Krebs-
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DIREKTUR Penyidikan Jampidsus 
Kejaksaan Agung, Kuntadi, memasti-
kan bahwa tersangka kasus korupsi 
timah, Harvey Moeis, dijerat dengan 
pasal tindak pidana pencucian uang 
(TPPU).

Kepastian penerasan pasal TPPU 
t e r h a d a p  s u a m i  S a n d r a  D e w i 
dipastikan Kuntadi saat ditanya awak 
media terkait perkembangan  kasus 
mega korupsi tersebut.

 "Iya HM (Harvey Moeis) telah kita 
tetapkan tersangka TPPU," ujar 
Kuntadi saat ditemui di kantornya, 
Kamis (4/4/2024).

 Soal kemungkinan Sandra Dewi 
bakal dijerat dalam kasus dugaan 
korupsi Harvey Moeis yang berpotensi 
mengakibatkan kerugian lebih dari Rp 
271 triliun, Kuntadi menegaskan 
pihaknya tidak mau berspekulasi 
k a r e n a  m a s i h  d a l a m  p r o s e s 
pendalaman penyidik.

"Kita ikuti saja lah. Kita nggak 
perlu mengandai-andai, tidak perlu 
berasumsi ya. Kita bekerja sesuai 
dengan alat bukti yang ada," kata 
Kuntadi.

Sebelumnya, Kejaksaan Agung 
telah melakukan penggeledahan di 
kediaman Harvey Moeis dan Sandra 
Dewi  yang terletak  di  wi layah 
Pa ku b uwo n o ,  J a k a r t a  S e l a t a n . 
Penggeledshan dilakukan pada Senin, 
1 April 2024.

Dalam proses penggeledahan yang 
dilakukan Kejaksaan Agung tersebut, 
diamankan sejumlah barang berharga 
di rumah Harvey Moeis berupa emas 
dalam bentuk logam mulia, uang tunai, 
hingga mobil mewah.

 Logam mulia yang diamankan dari 
rumah suami Sandra Dewi dalam 
kasus dugaan korupsi tata niaga timah 
di wilayah Izin Usaha Pertambangan 
(IUP) PT Timah tahun 2015-2022 
sekitar 65 keping memiliki berat 1.062 
gram atau sekitar 1 kilogram.

 Sementara uang tunai yang disita 
milik suami Sandra Dewi mencapai 
sekitar 104 miliar. Terdiri dari Rp 76 
miliar, 1.547.300 USD atau setara Rp 
2 4  m i l i a r,  d a n  4 1 1 . 4 0 0  d o l a r 
Singapura atau sekitar 4,7 miliar.

Selain itu, Kejagung juga turut 
menyita mobil mewah berupa Rolls 
Royce dan Minicooper dari Harvey 
Moeis.

 Diketahui, pada hari yang sama 
a r t i s  S a n d ra  D e w i  ke l u a r  d a r i 
Kejaksaan Agung (Kejagung) RI Kamis 
(4/4/2024) pukul 14.20 WIB setelah 
lima jam diperiksa terkait kasus 
korupsi timah. Salah satu tersangka 
kasus itu adalah suaminya, Harvey 
Moeis. 

Sama seperti  saat tiba,  saat 
kepulangannya ini Sandra masih 
melempar senyum ke awak media 
s a m b i l  m e n g a t u p k a n  k e d u a 
tangannya. Ia juga menitipkan pesan 
agar kasus ini tidak melenceng dari 
fakta."Doain aja ya, doain aja. Jangan 
bikin berita-berita yang tidak benar, 
tolong lihat data yang benar ya," ucap 
Sandra Dewi di lobi Gedung Jaksa 
Agung Muda Bidang Pidana Militer 

Kejagung RI, Jakarta Selatan. 
S a n d r a  b e r s a m a  d u a 

pendampingnya kemudian dikawal 
petugas berseragam kejaksaan dan 
militer untuk masuk ke dalam mobil. 
Mobil minibus berwarna hitam 
tersebut sudah menunggu sejak 
beberapa menit sebelumnya. Sandra 
tetap santai dan ceria meskipun 
berjalan di  tengah kerumunan 
wartawan. 

D i a  t i d a k  m e n y a m p a i k a n 
pernyataan lebih lanjut termasuk 
ket ika  ditanya apakah sempat 
b e r t e m u  H a r ve y.  D i b e r i t a k a n 
sebelumnya, saat datang ke Kejagung 
RI Sandra meminta doa dengan 
tersenyum. 

Menurut Direktur Penyidikan 
Jampidsus Kejagung RI, Kuntadi, 
Sandra diperiksa perihal beberapa 
rekening yang sudah diblokir untuk 
memilah apakah ada keterkaitannya 
dengan tindak pidana korupsi . 
Namun, Kuntadi belum menjelaskan 
detail berapa jumlah rekening yang 
diblokir tersebut .  Sandra Dewi 
diperiksa sebagai saksi dalam kasus 
itu.

" H a r i  i n i  k i t a  l a k u k a n  p e -
manggilan terhadap saksi SD dalam 
rangka untuk meneliti terhadap 
beberapa rekening yang telah kita 
blokir tempo hari dalam rangka untuk 
memilah ya mana yang diduga ada 
kaitannya dengan tindak pidana yang 
diduga dilakukan oleh saudara HM 
dan mana yang tidak terkait," kata 
Kuntadi.

"Sehingga diharapkan kita tidak 
melakukan tindakan kesalahan di 
dalam penyitaan, dan hanya sekadar 
untuk memilah dan memilih saja ya. 
Itu mungkin urgensinya hanya 
sebatas itu ya," imbuhnya.

Kuntadi belum menyebutkan 
nominal nilai dalam rekening Harvey 
yang telah diblokir. Dia mengatakan 
proses pengusutan kasus itu masih 
dilakukan.

"Ada beberapa dan saya belum, 
nominal tidak bisa kami sebutkan," 
kata Kuntadi.

"Ya semua masih dalam penelitian 
semua ya semua masih berproses dan 
kita tunggulah," imbuhnya

Kuntadi tak menutup kemung-
kinan untuk melakukan penyitaan 
kembali terkait kasus tersebut. Dia 
mengatakan pihaknya tak hanya fokus 
pada pemeriksaan untuk tersangka 
Harvey  Moeis  tapi  juga  untuk 
tersangka lainnya.

" Ya  t e r g a n t u n g  n a n t i  h a s i l 
p e n e l u s u r a n  a s e t ,  k a n  m a s i h 
berlangsung ya, kan tidak terfokus 
pada saudara SD, kan tersangka ada 
banyak, semua kita telusuri," ujarnya.

Dalam perkara ini, Kejagung 
sudah menetapkan 16 tersangka, 
seorang di antaranya dijerat terkait 
perintangan penyidikan. Sedangkan 
15 tersangka lainnya dalam pokok 
perkara. Salah satu tersangka adalah 
suami Sandra Dewi, Harvey Moeis.

Luhut	Soroti	
Platform	Kementerian	ESDM	

Menteri Koordinator Bidang 
Kemaritiman dan Investasi, Luhut 

Binsar Pandjaitan, akhirnya ikut buka 
suara terkait korupsi tata niaga 
k o m o d i t a s  t i m a h  y a n g  r a m a i 
diperbincangkan beberapa hari ini. 
Dia menyayangkan kejadian ini. 

"Kasus timah ini pembelajaran 
buat kita semua, jujur kita mungkin 
agak terlambat mendigitalisasi 
semua," kata Luhut dikutip dari akun 
Instagram @luhut.pandjaitan, Selasa 
(4/4/2024).

Karena itu, Luhut ingin sistem 
platform Sistem Informasi Mineral 
dan Batubara Kementerian/Lembaga 
( S I M B A R A )  y a n g  b e l u m  l a m a 
diluncurkan Kementerian ESDM 
untuk segera diintegrasikan ke sektor 
lain seperti nikel dan timah. Sistem 
tersebut saat ini baru tata kelola di 
sektor mineral dan batubara. 

"Saya sangat  menyayangkan 
praktik kasus korupsi timah yang 
terjadi kali ini, mengingat kami sedang 
menyempurnakan SIMBARA sehingga 
mampu mengintegrasikan seluruh 
data pertambangan di Indonesia," 
katanya. 

Luhut menjelaskan, jika data 
terkait timah dan barang tambang 
lainnya sudah diintegrasikan ke dalam 
SIMBARA, maka seluruh proses tata 
kelolanya akan bisa diawasi secara 
realtime oleh lintas Kementerian/ 
Lembaga.

Adapun proses tata kelola yang 
dimaksud yaitu mulai single identity 
dari wajib pajak dan wajib bayar, 
proses perizinan tambang, rencana 
penjualan, verifikasi penjualan, 
pembayaran PNBP, serta ekspor dan 
pengangkutan atau pengapalan, dan 
devisa hasil ekspor.

"Dengan demikian tata kelola 
pemerintahan di Indonesia yang 
sebelumnya terpecah-pecah, bisa jadi 
lebih terintegrasi sehingga tidak 
t e r j a d i  o v e r l a p p i n g  d a n  k e -
s impangsiuran informasi  yang 
menyebabkan hal-hal yang tidak kita 
inginkan terjadi seperti kasus korupsi 
timah yang menyebabkan kerugian 
negara," kata Luhut.

Luhut berharap dalam dua bulan 
ke depan, SIMBARA akan segera ter-
update dengan memasukkan data 
terkait timah dan komoditas lainnya. 
Hal itu sesuai arahan dari Presiden 
@jokowi terkait penyelesaian “Gov-
tech”, yaitu digitalisasi di seluruh 
sektor pemerintahan.

"Dengan begitu bukan hanya 
efisiensi dan efektivitas pelayanan 
saja yang mampu dicapai, tetapi juga 
penerimaan negara bisa bertambah 
serta yang paling penting adalah 
mencegah praktik korupsi yang 
selama ini marak terjadi di sektor 
industri pertambangan," pungkasnya.

Terpisah, Anggota Komisi VII DPR 
RI Mulyanto mendesak Presiden Joko 
Widodo ( Jokowi)  untuk segera 
m e m b e n t u k  S a t g a s  Te r p a d u 
Pemberantasan Tambang Ilegal.Hal 
itu dilakukan untuk mengantisipasi 
merebaknya kembali kasus korupsi 
pertambangan dengan nilai kerugian 
negara yang begitu fantastis.

Mulyanto meminta Jokowi untuk 
tidak menunda-nunda pembentukan 
Satgas ini, karena Indonesia sudah 

masuk kategori darurat tambang 
ilegal. Hampir setiap tahun merebak 
kasus ini.

Menurut dia, sebelum praktik 
korupsi ini semakin merajalela dan 
tambang di Indonesia benar-benar 
hancur, maka selayaknya Presiden 
segera membentuk Satgas Terpadu 
Pemberantasan Tambang Ilegal 
tersebut.

"Draft-nya kan sudah lama masuk 
ke kantor Presiden, harusnya bisa 
segera dibentuk kalau Pemerintah 
memang sungguh-sungguh ingin 
memberantas pertambangan ilegal. 
Karena kasus tambang ilegal ini sudah 
sampai pada level darurat," kata 
Mulyanto dalam keterangan tertulis, 
Kamis (4/4/2024).

I a  m e nye b u t  ka s u s  ko r u p s i 
p e r t a m b a n g a n  s u d a h  b e r s i f a t 
terstruktur, sistematis dan masif 
(TSM). Karena itu, penanganannya 
harus terpadu melibatkan semua 
u n s u r  a p a r a t  p e n e g a k  h u k u m 
(APH)."Yang akan dihadapi satgas itu 
adalah mafia kelas berat, maka untuk 
menindaknya perlu dukungan politik 
d a n  k e l e m b a g a a n  y a n g  k u a t . 
Pemerintah tidak bisa setengah-
setengah," tegasnya.

M e s k i  d e m i k i a n ,  M u l y a n t o 
pesimistis Satgas tersebut dapat 
segera terbentuk, melihat lambatnya 
kerja pemerintah selama ini, apalagi 
sekarang usia Pemerintah tinggal 
seumur jagung.(wid,ant,kum,viv/dya)

H A R I A N
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